

Herren Bezirksklasse C Gruppe 8 Ost (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

SC Pühlheim : SV Unterferrieden
Freitag, 14.10.2022, 20:00 Uhr

Sieg für den SC Pühlheim

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 8:3-Heimerfolg des SC Pühlheim im Spiel der Herren Bezirksklasse C Gruppe 8 Ost (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) gegen den SV Unterferrieden endgültig fest.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnten Hartlehnert / Hacker ihren Gegnern Stahl / Trip letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Koslowsky / Haas bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Thyroff / Kliem. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 gegenüber. Michael Hartlehnert hatte seinen Gegner Michael Trips beim ungefährdeten 11:5, 12:10, 11:6 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Peter Stahl war der Gastgeber Detlef Koslowsky. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Martin Hacker gegen Günther Kliem. Lukas Haas überzeugte im Match gegen Frank Thyroff, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Pühlheim und des SV Unterferrieden. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Michael Hartlehnert bei seinem 3:1 gegen Peter Stahl doch überlegen. Ein Satz reichte nicht, weshalb Detlef Koslowsky die Partie gegen Michael Trips, letztendlich auf Basis der TTR-Werte nicht überraschend mit 1:3 verlor. Beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Frank Thyroff zeigte Martin Hacker indes seinem Gegner die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Besonders zu berücksichtigen ist bei diesem sehr einseitigen Spiel, dass Thyroff nur 6 Punktgewinne in allen drei Sätzen insgesamt gelang. Mittlerweile stand es damit 6:3. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Günther Kliem war der Gastgeber Lukas Haas. Beim Erfolg von Martin Hacker gegen Peter Stahl konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Durch diesen Sieg hat der SC Pühlheim nun 2 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden auf dem Konto, während der SV Unterferrieden nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 1:5 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den 1. FC Röthenbach II (SC Pühlheim) bzw. gegen den SV Henfenfeld II (SV Unterferrieden).

Statistik:

SC Pühlheim

Doppel: Hartlehnert / Hacker 0:1, Koslowsky / Haas 0:1

Einzel: M. Hartlehnert 2:0, D. Koslowsky 1:1, M. Hacker 3:0, L. Haas 2:0

SV Unterferrieden

Doppel: Stahl / Trips 1:0, Thyroff / Kliem 1:0

Einzel: P. Stahl 0:3, M. Trips 1:1, F. Thyroff 0:2, G. Kliem 0:2

